



Gabriela Heinrich
Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

 (030) 227-75844

 (030) 227-76844

gabriela.heinrich@bundestag.de

02.03.2017

Mit Kulturweit in die Welt

Die nächste Bewerbungsrunde für „Kulturweit“, den internationalen Freiwilligendienst der Deutschen UNESCO-Kommission, ist gestartet. Darauf weist die Nürnberger SPD-Bundestagsabgeordnete Gabriela Heinrich hin.

Jugendliche zwischen 18 und 26 Jahren können sich noch bis zum 2. Mai 2017 für einen Einsatz in einem Gastland bewerben, der zum 1. März 2018 startet. Im Rahmen von „Kulturweit“ engagieren sich die Jugendlichen in Gastländern im Bereich der kulturellen Arbeit, zum Beispiel in Schulen und Kultureinrichtungen. Der vom Auswärtigen Amt unterstützte Freiwilligendienst bietet dabei Betreuung, ein pädagogisches Begleitprogramm, Versicherungsschutz, Zuschüsse zu Reisekosten, einen Sprachkurs und monatlich 350 Euro. Bewerbungen können unter www.kulturweit.de eingereicht werden.

PRESSMITTEILUNG